

## “Plaga”

En el caso del colectivo [La Comunidad](#) (Javi Busturia, Helí García, Noé Bermejo, Alfonso Borrigan, Julia De Luis y Nerea de Diego), han realizado en Mendaza su proyecto “Plaga”. Con él han recogido recetas, usos y experiencias relacionadas con la miel, las abejas y las bellotas para generar una narración colectiva y participativa.

Este trabajo ha finalizado el sábado 30 de octubre con un ritual colectivo para ahuyentar a la avispa “velutina”, más conocida como avispa asiática. La acción comenzó en el atrio de la iglesia entre jotas y recetas y culminó con la colocación de un panal en el bosque, que alberga una réplica de cera de la cabeza de San Gregorio Ostionse, santo al que la creencia popular atribuye poder para acabar con algunas plagas.